

うと、リゾート開発がつきもののようなであるがこれはいかがなものか？

先月上高地に行った時に思ったのですが、すばらしい所ですが、これが上高地かと思いました。あまりにも人手が入りすぎているのです。八十里越はもっと神秘性があります。次の世代に残すため、私達は3年前から旧道保存部会を設けました。歴史の道と巨額を投じた工事用道路をなんとか保存させたいのです。

R289の八十里越は国有林を開サクしていきますのでこれについての「緑と水の森林」募金と今又「道路整備基金」の募金活動を進めさせてもらっております。住民のモラルの問題でもあります。がどうぞ、山に付いても、もっとお互いが真摯であるべきだと思います。

会員増強のしおり

あなたの地域に、事業および専門職務の指導者である女性がいるはずです。これからはこういった人も会員として適格です。女性をあなたのクラブに入会をさせれば、新しいエネルギーを注入することができるし、同時に、かなり会員を増やすことができます。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

8月2日例会： 卓話

8月9日例会： 会員増強拡大月間



三条北ロータリークラブ週報

友達になろう

B E A F R I E N D

国際ロータリー会長 ビル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

例会日
1994. 7 . 26
累計 No 375
当年 No 4

会長／大野新吉

幹事／米山忠俊

SAA／馬場直次郎

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

FAX ☎33-8972

行 事： 卓話「八十里越えの現況と環境保全」

八十里越（R 2 8 9）促進調査班事務局長 渡辺季一様

出 席： 本日の出席 53名中40名

先週の出席率 53名中53名 100.00% (前年同期 82.14%)

先週のメークアップ： 7月19日 グアムRCへ 山口龍二さん

20日 三条RCへ 江口悟さん

21日 エドサRCへ 中条耕二さん

25日 三条南RCへ 吉川吉彦さん 坂本勝司さん 山上茂夫さん

ビジター： 三木みどりRCより 藤本晏夫さん

三条RCより 渡辺勝利さん 佐久間勝敏さん

三条南RCより 小金沢義雄さん 坂本洋司さん

会長挨拶： 大野新吉

先週のガバナー公式訪問には100%出席で熱心にご協議致き無事終了させて致く事が出来ました。

又、会員南部さんの特別のご配慮でガバナーフォーラム代理さんを第2560地区第4分区の上空より視察して致く事が出来まして重ね重ねお礼申し上げます。又7月24日（日）の花いっぱい作戦の早朝除草に参加された会員さん本当にご苦労様でした。

毎日の猛暑の中でこの間草取りも控えた方が草花にも良いと昔から言われております。又庭の樹木の水まきもやれば毎日、やらねばやらなくても良いと言われますが、この渇水期間人目を気にしながら水やりをしなければ本当に枯れてしまいます。本日は80里越の事情を環境保全委員会のプログラムで八十里越R 2 8 9推進調査班事務局長の渡辺季一さんよりご講話致します。宜しくお願いします。

幹事報告： 米山幹事

◇ 1994~95年度新潟第4分区「IM開催のご案内」

日 時 平成6年9月11日(日) 13:00~18:35

会 場 ハミングプラザ VIP

登録料 一名 10,000円

登録者数 各クラブ50%以上

◇7/24ベゴニア除草の参加者は下記の方々でした。

芦田さん、平松さん、本間(建)さん、梨木さん、石川(友)さん、大野さん、米山さん

委員会報告:

・会員増強委員会 木宮 隆委員長

・会員増強クラブフォーラムへのご協力のお願い

・環境保全委員会 今井克義委員長

・八十里越 署名運動のお願い

・ポールハリスフェロー伝達式

・坂本勝司さん、佐藤文夫さんにメダルの授与

ニコニコボックス:

坂本洋司君 (三条南RC) 大野年度のスタートおめでとうございます。今年もちょいちょい寄せていただきます。よろしくお願い致します。

小金沢義雄君 (三条南RC) 今年度はじめてのメイキャップです。今年もお世話になります。

佐藤啓策君 渡辺様、卓話ありがとうございます。楽しく拝聴させて頂きます。

石川友意君 渡辺季一様を歓迎して!!

大野新吉君 八十里越R289促進調査班の渡辺季一さん本日の卓話宜しくお願ひします。

江口悟君 「八十里越え」卓話を楽しみに。

今井克義君 渡辺季一様、卓話ありがとうございます。皆さん80里越実行します。頑張りましょう。

中條耕二君 先週の公式訪問欠席しました。誠にすみません。大島ガバナーと会えず残念でした。

木宮隆君 8月は会員増強並びに拡大月間です。今年は会員各自最低1名の新会員を推せんして頂きたいと思いますので、ご協力宜しくお願ひします。

本間建雄美君 山本、佐藤さんニコニコ委員に協力。又本日は八十里越渡辺季一様の卓話楽しみに。

山本充君 「八十里越え」について渡辺事務局様よりお話をいただくことを感謝致します。

渕岡茂君 BOXに協力

阿部誠一郎君

山崎勲君

山口龍二君

米山獎学会:

山本賢君

卓 話:「八十里越えの理況と環境保全」八十里越R289推進調査班事務局長 渡辺季一殿



私は井栗の百姓でございまして、皆様の期待する話が出来るかわかりません。例会に出させていただき大変光栄です。越後の百姓が江戸へ行って餅つきをする思いです。

私がそもそも八十里越促進調査班を引き受けたのはS62.11月県の新聞協会の増井幹事長の依頼によるものです。S63年6月24日たまたま八十里越を調査する団体と共に、行って見ました所、国道といつても車が通れない、これはどういう事か、こんな国道ではということで調査、研究を始めました。資料等は新聞関係からとりよせました。

R289は新潟を基点とし福島県いわき市までです。八十里越は現在建設省が直接、管理しているのです。私達は最初の頃は署名運動で市長さんにがんばってもらう事から始めました。私には増井幹事長からお前やれということで住民運動の先頭に立されました。

R289の八十里越に付いての今までの流れに付いて、皆さんに資料、年表をお配りしております。行政では3つの期成同盟会が早期開通に向けて運動をしております。私達はあくまで民間として、住民の声を盛り上げ、行政にがんばってもらおうという事で取り組んでおります。平成元年から毎年1回住民大会を開いております。H4年には大雨の中マイクロバス23台他で544名が危険な山越をし、福島側で住民大会を開きました。現在は工事用道路が有り、舗装もされておりますが工事のさまたげのため住民大会は行っておりません。

建設省では八十里越第1次改築工事が今進められております。国でもこの資料、データーが不足しており、苦労したようです。平成2年最終的ルートが決定されました。今年から本工事に着手するようです。7/21にも長岡国道に6回目の激励訪問をしてまいりました。又国の景観モデル事業にも指定され、ただ道をつくるだけでなく、環境保全にも苦心しております。7割以上が橋とトンネルだそうです。冬場でも車の止めない設計となります。しかしいかに環境に合った道づくりをするかお願いしているところでございます。私達は人間と自然がいかに調和するかという事を一つの大きな目標として取り組んでおります。

八十里越の現況は大井ダムの脇を通り昔の営林所の林道まで車で行けます。私にも不明な所がありますのでむしろ山岳会等に実情をたしかめたらいかがでしょうか。前はロープをはったりして通りましたが今は傘をさしても通れるようになっておりますがなにしろ現在私達はあくまでも環境について自然をいかに大事にするかが八十里越調査班の大きな問題でありました。国道の開通とい